

Capítulo de altas y bajas correspondientes al mes de Marzo

ALTAS

SOLTEROS: Elías Ailbero Bercero, Francisco Camp Bassà, José Cutura Clos, José Francàs Torrent, Vicente Gulart Maspons.

CASADOS: Alberto Moreno Revilla, Juan Pérez Téllez.

Pasa a Casado: Juan Pérez Téllez.

SOLTEROS - BAJAS

Voluntarias: Manuel Velilla Miralpeix, Antonio Giménez Laliga, Felipe Argemi Orriols, Esteban Humá Humá, José Mogas Lligoña, Fernando Mogas Lligoña, Antonio Juncá Burgos, Juan Sala Roca, José Font Virolés, Gabriel Xifré Barnils.

Por prestación Servicio Militar: José Canadés Espinalt, Antonio Nuri Lloret, Pedro Agustí Navarro, Jorge Gimeno Luis.

CASADOS

Voluntaria: Rafael Puig Rovira.

Expulsados por falta de pago

José Hernández Miralpeix: Débito, 60 pesetas.

Miguel Saborit Soterias: Débito, 80 pesetas.

Santiago Valls Durán: Débito, 80 pesetas.

Mariano Viadé Farrés: Débito 60 pesetas.

Antonio Martínez Galera: Débito, 60 pesetas.

Arcadio Morató Solá: Débito, 60 pesetas.

Noticiario

Con gran brillantez, nuestro Club celebró las fiestas de Carnaval los pasados días 3 y 5. Bajo la dirección de los elementos de la A. C. A., la pista estaba adornada e iluminada al ambiente del baile anunciando: «Una noche en Hawái». Se bailó hasta muy de madrugada, pudiéndose afirmar que nuestros socios pasaron una noche agradabilísima.

La orquesta «Selección» actuó en ambos días, tal como ella sabe hacerlo.

Destacamos la profusión de disfraces y comparsas, entre ellas: «Doctores cirujanos», unos «Antropófagos», los «Ali-Babá y 10 ladrones», un «Equipo de fútbol», unas «Hawaianas» con sus «bebés», etc, etc. Y el Sr. Mas de la A. C. A. se cansó de filmar dicha fiesta, tal como estaba anunciado. Esperamos con ansiedad la proyección de dicha película.

—Para la próxima Pascua de Resurrección, actuará en nuestro Club, la notable orquesta «Selección» en su nuevo conjunto de 13 profesores, con bailes y conciertos tarde y noche.

Además, para dar realce a dicha fiesta, la pista estará iluminada al igual que el Cotton Club de Nueva York, con unos sorprendentes efectos de luz.

Y el día 28, en sesiones de tarde y noche, actuará la orquesta «Iberia», la cual presentará su nueva formación de 9 profesores, augurando para dicha orquesta un gran éxito principio de temporada, ya que cuenta con muchas simpatías entre nuestros socios.

—Después de la maravillosa exhibición de Glenn Miller en la película «Las viudas del jazz», presentada en el cine Coliseum, el cine Principal anuncia para muy pronto «La canción del amanecer», con las orquestas Duke Ellington, Bob Crosby, Freddie Slak, los Mill's Brothers; y por la orquesta Jack Hilton, «Arturo y su banda», cuyas películas recomendamos a nuestros socios.

—Anunciamos a nuestros socios que el